

WEEKLY REPORT

例会日 木曜日 12:30~13:30
例会場 上野精養軒 TEL.03 (3821) 2181
事務所 〒130-0013 東京都墨田区錦糸 1-1-5 Aビル6F
TEL.03 (5637) 4602 FAX.03 (5637) 4611
<http://www.tokyo-kohoku-rc.org>



葛飾北斎描く千住より眺望の富士

東京江北ロータリークラブ

会長 畠山信弘 / 会長エレクト 小林光夫
幹事 今井太郎 / 副幹事 羅山能弘
会報・IT委員長 小出康夫



シンプルロータリー

RC 会長
畠山 信弘



BE THE INSPIRATION

RI 会長
バリー・ラシン

Rotary Rate 112円

第 2832 回

2018 年 9 月 13 日

2018 年 9 月 6 日 第 2831 回例会報告

点 鐘
国 歌 「君が代」
ロータリーソング 「奉仕の理想」

来 賓

- ゲスト
内藤尚行氏 (ゲストスピーカー)
土屋武司君 (高杉浩明会員ご友人)
矢島大介君 (矢島寛会員ご家族)
米山奨学生 張媛媛 (チョウ エンエン) さん
- ビジター
原幸男氏 (伊東西)

セレモニー

- 米山奨学金授与…張媛媛さん

会長報告

- 訃報 山本嘉雄元会員 (1998-19 会長)

幹事報告

- 基本的教育と識字率向上月間です。
- 9/1 夏期交換学生の福本彩さんが帰国しました。
- 地区大会の案内: 全会員メールボックスに投函
- 地区研修協議会報告書: 出席者のメールボックス投函
- 本日 13:45 より理事会が開催

委員会報告

- 雑誌広報委員会…ロータリーの友9月号紹介 / 東日本大震災被災地 気仙沼から西日本豪雨被災地へ恩返しの記事
- インターアクト委員会…9/6 (木) 16 時 潤徳インターアクト例会開催
- 研修リーダー…9/13 例会グループディスカッション開催案内と説明

出席報告 会員53名中39名 出席率74%
前々回訂正出席率 94.30%

ニコニコ (● ^ o ^ ●) ボックス

- 会員お誕生祝 …鈴木(喬)君 張君
- 奥様お誕生祝 …鈴木(喬)君
…鈴木(敏)君
- 畠山会長 今井幹事…台風の被害はございませんでしたか? 地震等の被害が続いています。お気を付け下さい。本日の卓話は、内藤様、よろしくお願い致します。
- 高杉君…6月に理事長を交代しました。ホットしています。新理事長の土屋をよろしくお願ひします。
- 谷茂岡君…先日孫が産まれました。4人目も女の子でした。

- 影山君…ギャオちゃん、本日はお忙しい中、ありがとうございます。卓話、楽しみにしています。
- 長谷君…22歳以下の大会で高校2年生の弟子が3位をもらいました。甥が全日本学生選手権400mハードルで3位になりました。妹がパラ陸上コーチとして、また文部大臣賞2枚もらいました。

合計 31,000 円 累計 614,500 円

卓 話



9月6日の卓話は、元野球選手 ギャオス内藤こと、内藤直之氏より「組織におけるリーダーの存在と題した裏話」という演題でお話しをいただきました。

紹介者 矢島君



9月・10月予定

- 9月20日(木) 特別休会
- 27日(木) 通常例会
IM実行委員会 第2回全体会
- 28日(金) 第2回3クラブ同好会
合同ゴルフ会
- 10月4日(木) 通常例会
- 11日(木) 通常例会
第2回 地区研修会
- 15日(木) 東分区懇親ゴルフ会 (12名参加)
- 18日(木) 通常例会
IM実行委員会 第2回全体会
- 25日(木) 東分区IM

本日の卓話

「グループディスカッション」
東分区IM実行委員会／研修リーダー

RI 会長からのメッセージ



2018-19 年度会長
バリー・ラシン

「世界を変えたければ、家に帰って家族を大切にしてください」とはよく知られた格言です。これは、外の世界のニーズを無視するべきだとい

ことではなく、内なるニーズに目を向けるべきだということです。

奉仕を優先していると、「奉仕」らしいこと(プロジェクト、計画立案、ニーズのある人に目に見える恩恵をもたらす活動など)にだけ集中したくなることもあります。しかし、効果的に活動するには、家庭をきちんとしなければなりません。ロータリーでは、これはロータリーの方針に従って行動すること、敬意をもって他者に接すること、「四つのテスト」に従うことを意味します。慎重に計画を立ててリソースを賢明に管理し、活動の影響を最大限にすることを意味します。また、熱意ある会員から成るロータリーの会員基盤を固め、健全さを保つことで、ロータリーの長期的な健全性を守ることを意味します。

ロータリーの会員数はこの20年間、120万台のままです。伸びがなく、会員の年齢層はあがってきています。影響を与えられるだけの知識もモチベーションもないクラブが多すぎるのです。ロータリーが世界的に何を行っているのか知らないクラブや、ロータリーのプログラムや財団について知らないクラブ、ロータリーの活動にどうやって参加できるかすら知らないクラブが多すぎます。そして、いまだに男性が会員の大半を占めています。奉仕活動の意欲がある女性に選ばれる団体になれるようなことを、充分に行っていないのは明らかです。

ロータリーは何より会員制団体です。掲げた目標を達成したいのであれば、まずは会員増強に取り組まなくてはなりません。私たちの誰もが、入会候補者をロータリーに誘うだけでなく、クラブが何か価値のあるものを新会員に提供し、迎え入れられるようにして、会員増強に真剣に取り組む責任があります。例会に来て戸惑っている人がいたら、席を勧めて会話に招き入れてあげましょう。強い関心を寄せているロータリーのプログラムがあれば、必ずクラブにそのことを伝えて、プログラムに参加する方法を教えましょう。地域社会でニーズを見つけたら、次の例会で話し合しましょう。積極的で、世界に影響をもたらす力を持つ団体の一員となりたいなら、まずは内から始め、ロータリーの中でインスピレーションになることです。

次週の卓話 9/27

東分区IM実行委員会 第2回全体会